



**Carlos Manuel García Lorente**

Sección de Ciencias Socioeducativas

[carlos\\_lorente\\_81@hotmail.es](mailto:carlos_lorente_81@hotmail.es)

Principales líneas de investigación:

- Las migraciones desde la intervención sobre el terreno con diferentes colectivos. Mujeres, familias monoparentales, menores y jóvenes en transición a la vida adulta
- Las nuevas masculinidades

La intervención sociocomunitaria y educativa con perspectiva de género es el epicentro de mi trayectoria personal y profesional, involucrándome con todo tipo de colectivos, especialmente infancia, juventud, familias vulnerables, MENAS, extutelados, mujeres víctimas de violencia de género y en exclusión social. Participé activamente desde la elaboración, implantación y evaluación de este tipo de proyectos; he desarrollado voluntariado en España, Marruecos, Italia y Senegal; he publicado un cuento pedagógico así como otros artículos desde CICODE (UGR) a diversos diarios; ponente sobre Coeducación, Nuevas Masculinidades y Feminismos, Frontera Sur y Migraciones en varias Facultades, Centros Educativos, Organismos Públicos y ONGs. Promuevo el pensamiento crítico y los Derechos Humanos; pertenezco a la Junta Directiva de DIGMUN y Pedagogía Ciudadana de la que también soy fundador. Formo parte de dos comisiones de trabajo del Colegio de Educadoras y Educadores Sociales de Canarias. Experto en migraciones (15 años en Frontera Sur) y 2 en Canarias, desde el trabajo de campo como en el académico desde una mirada crítica y periférica. Capacidad en la gestión de equipo desde climas de compañerismo y satisfacción colectiva, detección de necesidades sobre la intervención, capacidad de adaptarme a nuevos contextos y capacidad resolutiva en situaciones de conflicto.